

# El pulmón verde Puerto de la Cruz

El Parque Taoro se encuentra sobre una montaña, esto hace que podamos ver entero el Puerto de la Cruz y disfrutar también de 100.000 metros cuadrados de pura flora y fauna, además de fuentes, cascadas, paseos, un parque infantil y un bar restaurante.

Para poder comprender la significación de este excepcional espacio, en el mismo corazón del Puerto de la Cruz, debemos remontarnos a los orígenes de la totalidad de la infraestructura edificada en el "Monte Miseria", que surge con la construcción, de 1888 a 1893, del Gran Hotel Taoro o English Grand Hotel.

Pero son sus hermosos jardines el elemento más sobresaliente del nuevo "Gran Hotel". Ya en 1892 se podían admirar numerosas especies exóticas: eucaliptos, palmeras datileras canarias y de abanico, laureles de Indias, cedros, pinos canarios, cipreses, adelfas, plátanos del Líbano, araucarias, cafés, árboles del Paraíso, etc., así como gran variedad de árboles frutales.

Estos jardines se agrupaban en dos espacios diferenciados. El denominado jardín francés, que se extendía sobre el patio central del hotel y una pequeña franja del exterior, fue diseñado por Adolph Coquet, completando una excepcional visión de parterres florales y césped geométricamente distribuido. Al fondo, algunas glorietas ajardinadas, algunas de ellas con templete, un estanque y la cancha de tenis.





# El pulmón verde Puerto de la Cruz

A modo de jardín inglés, en el otro espacio ajardinado que abarcaba el resto de la propiedad, se distribuían árboles, plantas y flores aleatoriamente. A estas dos superficies hay que añadir el jardín de la vertiente norte de la montaña, hoy denominado "Jardín de la Atalaya", situado entre el hotel y el Puerto. Para dar vida a este entorno y abastecer al hotel, la compañía construyó un estanque de 1415 metros cúbicos.

### Flora del parque

#### Palmera canaria

Es una de las especies propias de la zona de bosque termófilo, también conocido como sabinar-palmeral. Esta palmera, o palma, se distribuye ampliamente gracias a que es capaz de adaptarse a condiciones ambientales muy diferentes, desde áreas productivas del norte hasta secas del sur. Se encuentra en todas las islas, en poblaciones aisladas. especia autóctona.





#### Jacaranda

Especie oriunda de Argentina y Bolivida, es un árbol de porte medio, de 12-15 m de altura y con una copa ancha, que recuerda a las mimosas, especialmente por su follaje plumoso. Tiene un tronco algo encorvado, con una corteza lisa que en los ejemplares viejos se vuelve áspera y agrietada. Las hojas son caducas, opuestas y compuestas.



# El pulmón verde Puerto de la Cruz

## Flora del parque

#### Laurel de indias

El laurel de Indias llegó a Canarias a mitad del siglo XIX y pronto se apropió de plazas, ramblas, alamedas, parques y jardines de todo el archipiélago. Su copa amplia y tupida es muy apreciada para resguardarse del sol. Árbol corpulento, de gran porte —puede superar los 25 m de altura—, que ramifica a poca distancia del suelo y genera una copa muy amplia, frondosa y de follaje perenne que da buena sombra. Especia no autóctona.





#### Tabaiba

La tabaiba blanca o dulce es un arbusto leñoso, caducifolio, con una copa semiesférica, ramificado desde la base, con tallos nudosos, de color grisáceo o marrónrojizo y generalmente con una altura media de 1 metro. En condiciones de sombra y resguardada, puede llegar a medir más de 3 metros de altura.

### Drago

Es un árbol legendario y uno de los símbolos de la vegetación canaria. Perteneciente al género drago del que existen unas 150 especies siendo ésta, »Dracaena draco» o , la especie más famosa. Típico del clima subtropical, podemos localizarlo en la Macaronesia, sobre todo en las Islas Canarias, y en Marruecos.





### Fauna con presencia en el municipio

La fauna presente en el Parque Taoro está conformada principalmente por pequeños reptiles y aves que toman el municipio en su conjunto. Estas son sólo algunas de las especies más comunes.

#### Lagarto tizón

Es una especie de la familia Lacertidae, endémica de las islas de Tenerife y La Palma. El lagarto tizón puede alcanzar los 30 cm de longitud. Los machos son algo más grandes que las hembras y tienen una mancha azul en la cara. Las hembras presentan un azul más claro; los individuos jóvenes son de color marrón.



#### Gorrión



El gorrión moruno (Passer hispaniolensis)2 es una especie de ave paseriforme de la familia de los Passeridae autóctona de la región mediterránea. En Canarias se encuentra la subespecie P. h. hispaniolensis.

#### Mirlo común

Conocido por su melodioso canto, su plumaje oscuro y pico y anillo ocular de color amarillo. Su vuelo es ágil y en el suelo anda dando saltitos. En Canarias está presente la subespecie endémica Turdus merula cabrerae.



#### Jiiguero

Conocido también como Pájaro Pinto, el Jilguero de Canarias (carduelis carduelis parva), es un pariente cercano del Jilguero, ave presente tanto en Europa como en el Norte de África y parte de Asia occidental.